
結婚祝い月︓益田浩一郎会員

例会日︓毎週木曜日 12:30～13:30
例会場︓八坂神社 社務所
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週報作成︓クラブ管理委員長 平野 裕明 会長︓中條基成
副会長︓鈴木龍雄
幹事︓榎本弘容
副幹事︓平野裕明

事務所︓〒189-0013
URL︓https://hm-rc.org/
facebook︓https://www.facebook.com/HigashimurayamaRC/
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東京都東村山市栄町3-5-1 ハイツむさしの101

TEL 042-393-7500 FAX 042-395-1166

司会︓樺澤会員 幹事報告︓榎本幹事

合唱︓菅原会員 出席報告︓川嶋会員

①

⑤②

④プログラム

点鐘︓中條会長

■会員数︓29名

■免除者︓3名
■欠席︓3名

■出席者︓22名
■出席率︓88.00％

■3週間前出席率
 （修正後)︓88.90%

①
②

③
④
⑤
⑥
⑦
⑧

点鐘︓中條会長
合唱︓ソングリーダー︓土田会員
　国歌斉唱・奉仕の理想
会長挨拶・会務報告︓中條会長
幹事報告︓榎本幹事
出席報告︓川嶋会員
ニコニコボックス︓美山会員
委員長報告クラブ協議会
謝辞・閉会点鐘︓中條会長
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今年度会長テーマ よき事をしよう︕地域で、世界で、人生で︕︕

東京東村山ロータリークラブ
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東京東村山ロータリークラブ

■土崎インターアクト委員長

③会長挨拶・会務報告 中條会長

④幹事報告 榎本幹事

元旦におきた能登半島地震で被害に会われた方にお悔
やみ申し上げます

・地区行動計画案について
　2022-23(嶋村ガバナー)年度の地区大会決議に従い、
　2023-24年度に地区行動計画推進委員会を組織。
　→今年度地区大会の決議案の一つとして提出。
・地区2023-24年度地区大会決議案「ロータリー米山
　記念奨学会理事会に制度見直しの討議開始要請」の
　説明および決議案支持のお願いについて
　決議案「公益財団法人ロータリー米山記念奨学会理
　事会に制度見直しの検討開始を申し入れる件」
・「意義ある奉仕賞」の申請について
　Webサイトより申請 締切3/15(金)
・1月の職業奉仕月間卓話資料
・RLI2023-24年度グラディエーションコース/ファシ
　リテーター養成講座 2/13(火)13︓00@国立オリン
   ピック記念青少年総合センター
　追加締切　１月31日(水)
・第4回RYLAセミナー受講生推薦のお願いについて
　2024年2が地22日(木)～25日(日)　3泊4日
　於　国立オリンピック記念青少年総合センター
　参加費　クラブ負担　30,000円
・第4回多摩分区連絡会 2/2(金)16:30@東村山市市
   民ステーション「サンパルネ」

[理事会報告]
　12月収支報告/能登半島地震支援金/東村山市民多摩
　湖サイクリング(仮)/歩こう会/IAC合同表彰式/新入
　会員歓迎会/昼食に関して/例会プログラム/

■大仁田歩こう会実行委員長

⑥ニコニコBOX 美山会員

合計︓13,000円　累計︓678,000円

[回覧]
　コーディネーターニュース/希望の風週間110号/
　多摩分区合同例会時の寄付金受領証
　

　　　　　　　　　◆中條会長・榎本幹事︓皆様あけ
　　　　　　　　　　ましておめでとうございます。
　　　　　　　　　　下半期第一回目の例会です。
　　　　　　　　　　能登半島地震で被災された方々
　　　　　　　　　　にはお見舞い申し上げます。こ
　　　　　　　　　　の件に関しての寄付がございま
　　　　　　　　　　すので、皆様よろしくお願い申
　し上げます。本年もよろしくお願い申し上げます。
◆戸澤会員︓今年もよろしくお願いいたします
◆樺沢会員︓今年もよろしくお願いいたします
◆野澤会員︓今年もよろしくお願いいたします
◆鈴木会員︓皆様今年もよろしくお願い致します。昨日
　理事会お疲れ様でした。北久保パスト、ご馳走様で
　した。
◆土崎会員︓本年も皆様どうぞよろしくお願いします。
　昨日は理事会に出席させていただき、ありがとうご
　ざいました。北久保パスト会長、昨日は美味しいお
　酒をありがとうございました。

下半期の例会の予定が全てうま
りました。

⑦委員長報告

IA合同表彰式2/25(日)8:00

■野澤プログラム委員長

第５回東村山歩こう会の実施が
承認されました。100名参加人数
の目標の決意です。

⑧クラブ協議会
■司会︓榎本幹事

■中條会長
変化の2024年「地政学のますますの不確実性」と「技
術進化による覇権争い」。
地政学リスクによる転換です。米中対立を始め、ウク
ライナや中東での紛争など、世界のあらゆる地域で騒
乱が継続し、それに対応する各国の足並みが、過去数
十年続いてきたグローバリゼーションの潮流に大きな
影響を与えることが、もはや、常態化している。
今年は、70以上の国々で選挙が行われ、世界の民主主
義のあり方にスポットライトが当たる年となります。
これらの国々に住んでいる人口は、合計で約40億人、
世界の人口が約80億人ですから、実に半数にあたる地
域で選挙が行われる予定です。1月の台湾での選挙を皮
切りに、インドネシア、インド、そして11月のアメリ
カ大統領選挙と続きます。各国・地域でますます内向
きの志向、自由主義が強まるのではないでしょうか。
その結果、全世界が強調すべき地球課題でもある脱炭
素への取り組みについても、国・地域によって違いが
出てくるでしょう。また、国際社会で存在感を増すグ
ローバルサウスなとの新興国の立ち位置も様々で、世界

・

・2024年1月能登半島地震支援金のお願いについて
　金額は任意。出来れば一人5,000円以上。
　2/9(金)
・2026-27年度当地区ガバナー(GND)決定
　東京小石川RC 谷一文子(たにいちあやこ)君

■結婚祝い月︓益田会員
■パートナー誕生祝い月︓野澤会員・當麻会員

■ポール・ハリス・フェロー認証状と認証ピンの受理
　北久保会員︓PHFマルチ2回目(ブルーストーンピン)

実踏 1/27(土)久米川駅北口8時集合。終了後は彩雅に
て反省会。
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■2023年12月出席表
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細渕　一男
相羽健太郎
赤木　盛一
榎本　弘容
平野　裕明
葛西　　徹
川嶋　茂克
北久保隆一
北野　雄二
小町　幸生
益田浩一郎
町田　清二
美山　　勝
村田　秀雄
中條　基成
野村　高章
野澤　秀夫
大仁田隆義
菅原　千稲
鈴木　龍雄
髙野　　徹
田中　重義
土崎　幸恵
土田　士朗
當麻　　誠
戸澤　　忠
公式平均

野崎　一重
山本　智治
樺澤　　襄
村越　政光
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の地政学バランスに大きな変化が生まれ、更なる多極
化・分断化という色彩が強まる年になるのではないか
と思います。そして技術の進化。生成AIの進化による
転換です。AIの進化は、我々の日常生活を便利に、ビ
ジネスを効率的にする、ということに留まらず、国家
の政治・経済体制や人々の思想・価値観に至るまで、
あらゆるレイヤーに大きな影響をもたらし、AIを制す
るものが次の未来の覇権を握ると言っても過言ではあ
りません。少子高齢化による人口の減少や実労働人口
の減少から、日本の未来を憂う議論がニュースで聞か
れます。地震大国で稼働できない原子力発電所が多く
あるこの国で燃料の輸入に依存したエネルギー問題。
行き過ぎた個人主義や利己主義から殺伐とした社会を
一歩でも半歩でも思いやりあふれる社会へ、希望を見
いだせる社会へ変化を促すことが可能なのか、チャレ
ンジしなければなりません。
ロータリアン一人の力は小さくても、多くの仲間が賛
同し、意志の力をあわせる事で少しでも社会を明るく
する事はできるのではないでしょか。「良きことをし
よう、地域で、世界で、人生で︕」のスローガンのも
と、2023-2024年度を皆様の支えをいただきながら、
夢を形へ変えていく集団として、誠心誠意の行動をお
約束したいと考えています。

１年スケジュールがほぼ決まっていてその中でロータ
リークラブのスケジュールが自分の習慣のなかに定着
してきました。ガバナー公式訪問とか大きなイベント
があり、大きなイベントが終わるとほっとして、次第
にロータリアンとして成長してきました。長期的な視
点で見守ってください。下半期のイベントには完全出
席をしたい。能登半島地震での死者が増えてきており、
避難生活をしている方も増えてきている。その避難生
活ではプロパンガスが大活躍している。都市ガスは地
方においてはそんなに多くなく、プロパンガスは一番
早く復旧する。日本のエネルギーを考えるとき、電気、
都市ガスとは違った、プロパンガスも見直されればい
いと思っております。東村山市のプロパンガスは10件
に1件程度であるので、この地域で大きな地震があっ
た場合はガス供給に影響がでると考えている。下半期
も中條会長を支えられるように頑張っていきます。

■榎本幹事

⑨謝辞・閉会点鐘︓中條会長

デジタルクラブ概況

https://hm-rc.org/member-only

下記のページにてクラブ概況を閲覧可能です。
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